
2023/2/20（月）　オンライン（Zoom）開催　雑な介護（スピード重視の介助）を見直そう　アンケート結果



2（講義内容）についてご自由にご記入下さい

・今一番悩んでいる部分で、今月末にある会議に向けて、とても参考になりました。
・言われている事が良くわかった　職場で共有したいと思います
・分かりにくかった。例えば、介護のレベルと業務のレベルを分けて考える必要があるのか疑問に思った。
　また、「他人を変えることは出来ない」では、セミナーのテーマの解決にはつながらないのではと思った。
　報連相と褒めることが大事ということは分かったが、このほか、結局具体的にどうすれば良いのか分からなかった。
・介護現場をよく見知っておられるだけでなく、実際に変えて来られたからでしょうか、すごく説得力あるお話でした。
　職員の個性を知る努力をもっと実践してゆかなければと痛感いたしました。
・思っていた内容と違った
・指導などの具体的な方法を聞くことができ、とても参考になりました。



3（講義及び講義の進行）についてご自由にご記入下さい

・とても分かりやすかったです。
・聞きやすかった　理解しやすかった
・講師の実際の経験を交えた話は参考になった。その話も資料に添付してもらえるとなお良かったと感じる。
・もう１、２時間お話を聴きたいくらいでした。
・進行が少し早かった様な気がします



4（お配りした資料）についてご自由にご記入下さい

・プリントしたときに　パワーポイントが小さく見えにくい
・形式にといて、メモ欄をなくして資料を拡大していただいた方が良かった。
・あまり見かけないレイアウトと思いましたが、メモが取りやすかった。
・実際の現場の状況や実例が知りたかった。
・わかりやすくよかった。



5（ZOOMによるオンライン研修）についてご自由にご記入下さい

・あっという間に終わった
・遠方からでも気軽に参加できるのが良いと思います。
・声が聞き取りにくい。



6（当学院の職員の接遇）についてご自由にご記入下さい

・とても丁寧
・ゆっくりとした話し方で丁寧な対応でした。



アンケートのご協力ありがとうございました。 お茶の水ケアサービス学院

9　その他、お気づきの点がありましたらお聞かせください。

・私自身が新入社員１年目ということもあり、先生のお話に共感する部分が多かったです。 
　施設だけでなく、在宅で介護される家族の方が雑な介護にならないよう、福祉用具専門相談員として後輩に教育していきたいと思いました。
　ありがとうございました。
・加藤先生のご講義の最初の方で、秋田県の80床の特養で80人の職員を配置するという実験が行われたという話がありました。
　もっと詳細を知りたく、その話が紹介されている文献等を教えて欲しいです。
・人がいないことを言い訳にせず、丁寧に教育・指導をする重要性、大切さを学びました。
・とても関心のある内容でしたので、受講させていただき、良かったです。ありがとうございました。

8　ZOOMによるオンライン研修で、今後取り上げてほしいものがありましたら、ご記入ください。

・小規模多機能型居宅介護にあった研修
・上司からのパワハラを受けた時、職員の対応等、しりたいです
・認知症の利用者に対する適切な声掛け、対応の仕方


